

Fotonoticia 04-03-2022



Imagen de los "ninots" falleros en el Aeropuerto de Valencia

El Aeropuerto de Valencia recibe a sus pasajeros con "ninots" de Michael Jackson, Chaplin y Gandhi

Los viajeros del Aeropuerto de Valencia se encuentran estos días con una bienvenida muy especial a cargo de los "ninots" de Michael Jackson, Charles Chaplin y Mahatma Gandhi. Esto ha sido posible gracias al Gremio de Artistas Falleros, que ha cedido estas figuras al aeropuerto valenciano en el primer año en el que las Fallas recuperan su fecha habitual tras dos años de pandemia.

Los tres "ninots" falleros están ubicados en la sala de recogida de equipajes con el objetivo de que los visitantes puedan contemplar de cerca estas icónicas piezas del monumento fallero y tomarse fotos con ellas, las figuras podrán admirarse hasta el 21 de marzo.

Junto con los "ninots", el Aeropuerto de Valencia ha instalado ocho paneles facilitados por la Fundación Visit València, en los que, bajo el lema "Este año, más falleros que nunca", se explican todas las facetas de la fiesta fallera, desde la fabricación de los monumentos hasta la pirotecnia, pasando por la música, las flores y la indumentaria. Los paneles cuentan con fotografías y textos interactivos y se han repartido por toda la terminal.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 966 919 410 lbald@aena.es www.infocovidaena.es www.aena.es  @aena